

**Anfragen der ABW-Fraktion
zur Stadtratssitzung am 17.02.2022**

Michael Menkhoff

**Förderung der Biodiversität der Fledermäuse im bayerisch-böhmischen Grenzgebiet;
Projekt 2015 – Sanierung von 11 Felsenkellern in der Kellergasse**

Es geht um die Kellergasse.

Wie ist der Sachstand in der Kellergasse?
Sind die Sanierungen abgeschlossen?
Was sind die nächsten Schritte?

Antwort Stadtbaumeister Brunner:

Das Projekt ist abgeschlossen, der Verwendungsnachweis gelegt. Ab April 2022 findet im Haus eine EU-Prüfung statt.

Grundsätzlich sollen noch weitere Keller saniert werden. Der s.g. Lead-Partner wird jedoch dafür der Landkreis sein. Die Stadt übernimmt die Kellerrechte der zu sanierenden Keller.

Derzeit ist jedoch noch unklar, welche Kellerrechte auf die Stadt übertragen werden. Ein Projektbeginn kann erst erfolgen, wenn vor Beginn der Maßnahme die Kellerrechte übertragen wurden. Federführend ist auch hier der Landkreis.

Eine weitere Frage der ABW-Fraktion wurde in der nicht öffentlichen Sitzung beantwortet.